nachschau

VfEW - Energieforum 2010



Der Verband der Energie- und Wasserwirtschaft in Baden Württemberg e.V. hat auf seiner Verbands-Jahrestagung im "Energieforum 2010" in Fellbach sich dem Thema der nachhaltigen Energiewende gewidmet.

Die Schirmherrin über das Innovationsnetzwerks Zukunftsenergie des VfEW und Umweltministerin des Landes Baden Württemberg Frau Tanjy Gönner hat wie immer die wichtigsten wesentlichen Themen glasklar zusammen gefasst. Dabei zeigte sich der Verband neben den innovativen Ideen und Denkweisen gleich in doppelter Weise modern: gleich mehrere "Powerfrauen", wie Rudolf Kastner gleich zu Beginn feststellte, haben die vornehmlich männlichen Zuhörer durch innovative Ideen zu überzeugen versucht.

Auf dem Foto zu sehen sind der VfEW-Präsident Rudolf Kastner, Umweltministerin Tanja Gönner und VfEW-Geschäftsführer Matthias Wambach.